

Vos questions / nos réponses

Cannabis

Par [Profil supprimé](#) Postée le 09/06/2010 17:15

J'ai consommé du cannabis mélanger avec du tabac à la cerise avec l'utilisation une chicha début Mars. Je l'ai fumé durant environ 15 minutes maximum à peu près.

Le problème c'est que je vais bientôt avoir un test de l'urine pour un job d'été, est-ce que le résultat risque-t-il d'être positif? Sachant que je n'avais jamais fumé de cannabis de ma vie et que depuis je n'y ai plus du tout touché?

Merci de votre aide car j'en ai vraiment besoin...

Mise en ligne le 10/06/2010

Bonjour,

Dans le cas d'une consommation occasionnelle, le cannabis est détectable dans les urines pendant 3 à 5 jours.

Cordialement.

En savoir plus :

- [Tableau des durées de positivité](#)